

Polsek Kawali Tinjau Lokasi Tanah Longsor di Desa Sindangsari, Wujud Kepedulian Polri terhadap Keselamatan Warga

Ciamis - CIAMIS.WARTAWAN.ORG

Nov 7, 2025 - 14:49



Ciamis – Personel Polsek Kawali Polres Ciamis bergerak cepat meninjau lokasi kejadian tanah longsor yang terjadi di wilayah Dusun Cikawung RT 32/13 Desa Sindangsari, Kecamatan Kawali, Kabupaten Ciamis. Longsor tersebut menimpa sebagian kandang ayam milik warga setempat bernama Ust Aher, dengan ukuran sekitar 10x4 meter. Peristiwa ini terjadi setelah hujan deras mengguyur wilayah Kawali pada Kamis sore. Kegiatan peninjauan dilakukan oleh jajaran Polsek Kawali pada Jumat (07/11/2025).

Hujan dengan intensitas tinggi yang mengguyur sejak pukul 13.30 WIB pada Kamis menyebabkan pergeseran tanah di area perbukitan sekitar pemukiman warga. Sekitar pukul 16.30 WIB, tebing setinggi 12 meter dengan lebar sekitar 6 meter di belakang rumah milik warga bernama Hendra longsor dan menyeret sebagian kandang ayam milik Ust Aher yang berada di bawahnya. Beruntung, tidak ada korban jiwa dalam kejadian tersebut, namun pemilik mengalami

kerugian material yang diperkirakan mencapai Rp 10 juta.

Mengetahui peristiwa tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Sindangsari Aiptu Piping segera mendatangi lokasi untuk memastikan kondisi warga serta mengamankan area sekitar agar tidak menimbulkan risiko tambahan. Polsek Kawali juga melakukan pendataan terhadap korban dan mengumpulkan bahan keterangan dari sejumlah saksi di lokasi. Langkah cepat ini dilakukan sebagai bentuk kesiapsiagaan kepolisian dalam menghadapi bencana alam serta memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Kapolres Ciamis AKBP H. Hidayatullah, S.H., S.I.K., melalui Kapolsek Kawali AKP Hj. Iis Yeni Idaningsih, S.H., M.H., menyampaikan bahwa kehadiran personel Polsek Kawali di lokasi bencana merupakan wujud nyata kepedulian Polri terhadap keselamatan dan kesejahteraan masyarakat. Polsek Kawali terus berkoordinasi dengan aparat desa dan instansi terkait untuk memantau kondisi tanah di sekitar lokasi, mengingat potensi longsor susulan masih dapat terjadi akibat cuaca ekstrem yang melanda wilayah Ciamis beberapa hari terakhir.

Masyarakat sekitar memberikan apresiasi terhadap respons cepat kepolisian yang langsung turun ke lapangan begitu mendapat laporan dari warga. Mereka menilai bahwa langkah sigap petugas membantu evakuasi serta memberikan rasa aman kepada warga terdampak sangat berarti, terlebih di tengah situasi cuaca yang belum stabil. Warga juga berkomitmen untuk bergotong royong memperbaiki fasilitas yang rusak dan membersihkan material longsor dengan pendampingan aparat setempat.

Situasi di lokasi saat ini telah dinyatakan aman dan terkendali. Melalui sinergi antara kepolisian, pemerintah desa, dan masyarakat, upaya mitigasi bencana diharapkan dapat terus berjalan secara berkelanjutan guna mengantisipasi kejadian serupa di kemudian hari. Polsek Kawali berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat, tidak hanya dalam penegakan hukum, tetapi juga dalam memberikan perlindungan, pelayanan, serta rasa empati di setiap peristiwa kemanusiaan di wilayah hukum Polres Ciamis.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar